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高 新 区 时 政

10月 22日-25日，高新区
管委会常务副主任、送桥镇党
委书记顾吉林率招商小分队先
后拜访中山市通达斯物联网有
限公司、广东旭观照明科技有
限公司、广东奥珀智慧家居股

份有限公司、北京联东投资（集
团）有限公司等企业，围绕项目
落地进行了深入交流，高新区
管委会副主任赵宝松、招商局
局长谭杰等陪同洽谈。

在广州期间，顾吉林专程

拜访了“中国MPA之父”——
夏书章先生，为夏老送上重阳
节问候和家乡发展宣传片，指
导参与了夏书章专题宣传片
的拍摄，并接受了夏老的赠
书。

顾吉林率队赴广州开展招商拜访活动

10月 23日上午，高新区（送
桥镇）召开纪念中国人民志愿军
抗美援朝出国作战70周年老战士
座谈会。镇党委委员、人武部部
长黄亦定主持会议。

会上，镇退役军人服务站站长
徐锡明解读了区镇关于纪念中国
人民志愿军抗美援朝出国作战70
周年活动方案。与会领导为参会
的抗美援朝老战士佩戴了纪念
章。抗美援朝老战士们进行了交
流发言。区纪工委书记，镇党委
副书记、纪委书记曹国忠向抗美
援朝老战士们致以崇高敬意，在

介绍了高新区近年来的发展和所
取得的成绩后，曹书记表示，高新
区人民会将抗美援朝老战士的优
秀品质代代相传，进一步传承弘扬
伟大的抗美援朝精神，为加快建设

“强富美高”新送桥不懈奋斗。市
退役军人事务局局长高金海表示，
此次活动意义非凡，抗美援朝老战
士为国家为人民作出了重要贡献，
是党和国家的宝贵财富，退役军人
事务局会带着感情、带着责任为他
们办实事、解难事、做好事，让他们
充分感受到党委政府和社会各界
的关怀、温暖和尊崇。

高新区（送桥镇）召开纪念中国人民志愿军
抗美援朝出国作战70周年老战士座谈会

10月22日下午，送桥镇人
大 副 主 席 吴 登 峰 主 持 召 开
2020年度民生实事、代表建议
办理工作推进会。各承办部门
负责人、各代表组组长参加会
议。

会上，人大办汇报了今年
以来人大代表建议交办情况，
各民生实事承办部门及代表建
议主办部门逐一汇报了民生实

事项目、代表建议办理推进情
况。各代表组组长分别提出了
工作建议。

在听取相关汇报后，吴登
峰指出，各部门高度重视民生
实事和代表建议办理工作，主
动作为，积极办理，取得了良好
效果。就提高民生实事和代表
建议办理实效，他强调，各承办
部门要强化重视意识，做到认

识再提高；强化程序意识，做到
责任再压实；强化质量意识，做
到效果再提升；强化督办意识，
做到工作再推进，切实把民生
实事和代表建议办理作为当前
工作的一项重要内容，认真研
究，规范程序，确保办理工作扎
实有效推进，确保代表关注、群
众关心的热点和难点问题得到
有效解决。

送桥镇召开2020年度民生实事、代表建议办理工作推进会

10月 9日下午，送桥镇召
开村（社区）“两委”换届工作动
员会。 高新区管委会副主任陈
烨主持会议。村（社区）“两委”
换届工作领导小组全体成员，

各村（社区）挂联领导和驻村
（社区）镇干，各村（社区）书记、
主任、副书记、副主任参加会
议。

会上，镇政协召集人、党委

组织委员赵军解读了上级关
于村（社区）“两委”换届工作
实施方案的有关精神。高新
区党工委副书记、管委会常务
副主任，送桥镇党委书记顾吉
林出席会议并讲话。他强调，
要提高站位，准确把握此次换
届选举工作新形势、新要求；
要精心组织，努力实现此次换
届选举结果得民心、达预期，
做到前期准备工作落到实处、
干部群众知晓全面覆盖、“两
委”班子成员精选优选；要规
范程序，全力确保此次换届选
举工作过程畅、风气正，做到
研判在先、责任在肩、执纪在
前。他希望，全体人员要以饱
满的政治热情、高度的思想自
觉投入这项任务中去，团结协
作，圆满完成换届选举各项工
作，为建设强富美高新送桥提
供坚强的组织保证，向建党
100周年献礼。

送桥镇召开村（社区）“两委”换届工作动员会

10月12日下午，送桥镇召开
“有事好商量”向村（社区）延伸工
作推进会。镇党委组织委员、政协
工作召集人赵军主持会议并讲
话。各村（社区）书记参加会议。

会议解读了《推动“有事好商
量”向村（社区）延伸实施意见》文
件精神。就加快推进政协协商与
基层民主协商有效衔接，赵军强
调，要统一思想认识，加快推进“有
事好商量”协商议事室建设，努力
把政协制度优势转化为社会治理
效能；要狠抓工作落实，因地制宜
打造协商议事平台，聚焦党政关注
的要事、民生改善的实事、社会治
理的难事，选准议题，规范程序，多

请群众说、多让群众议；要注重协
商效果，推动问题在协商中解决，
营造“有事好商量、遇事会商量、做
事多商量”的浓厚氛围，推动协商
议事工作提质增效。

会前，与会人员观摩了天山
社区“有事好商量”协商议事活
动。在活动现场，天山社区以“推
进全国文明城市创建常态长效”
为议题，市政协委员、镇人大代表
和部分群众代表围绕环境卫生保
洁、农贸市场管理、交通秩序整治、
公共设施完善等方面提出了工作
意见和建议，社区和相关单位负责
人现场进行了解答，并形成了一致
意见。

送桥镇召开“有事好商量”向村（社区）延伸工作推进会

10 月 22日，高新区（送桥
镇）送桥敬老院里欢声笑语不
断，近百名志愿者齐聚一堂，
政法和社会事业局民政科、卫
健科、社保科、食安科、镇妇联
在重阳节来临之际，组织志愿
者走进送桥敬老院，开展以

“九九重阳节 浓浓敬老情”为
主题的新时代文明实践爱心
活动。

一大早，志愿者们就来到送
桥敬老院为老人们洗衣服、剪指
甲、打扫卫生，和老人聊天唠家
常。为了让老人感受到节日的
温馨与社会的关怀，志愿者们还
为老人包上了一顿可口的水饺，
一双双热情的手不停地忙碌着，
很快，一盘盘漂亮的饺子被送进
厨房。送桥镇扬剧协会志愿者
为老人们送来一场艺术大餐，以
戏曲的方式为“我们的节日-重
阳”添彩。台上的演员演得认
真，把自己最拿手的功夫向老人

们展示，台下的老人看的开心，
着实过足了戏瘾。

高新区女企业家及爱心人
士向敬老院老人捐赠爱心善款
46000元。从2014年开始，在
送桥镇妇联的组织下，高新区女

企业家和爱心人士在重阳节期
间都会以团队的方式，向敬老院
老人献一份爱，7年来捐赠的爱
心善款已达19.6万元，爱心捐赠
进一步营造了良好的爱老助老
社会氛围。

高新区：九九重阳节 浓浓敬老情

10月 14日下午，高新区（送
桥镇）召开创建全国文明城市长效
机制建设工作推进会。高新区管
委会副主任丁兆年主持会议。全
体副科级及以上领导，一办九局主
要负责人，各村（社区）书记、主任
参加会议。

会上，镇党委宣传委员李生林
传达了上午高邮市创建全国文明城
市长效机制建设工作推进会会议精
神。 就做好全国文明城市创建长
效机制建设工作，丁主任从思想认
识要到位，管理措施要到位，检查督
查要到位三个方面进行强调。

高新区（送桥镇）召开创建全国文明城市长效机制建设工作推进会

10月19日下午，高新区管委
会副主任陈烨主持召开高新区关
闭化工企业验收工作推进会。区
镇关闭化工企业工作领导小组成
员参加会议。

会上，经济发展局副局长张佩
善通报了关闭化工企业验收情况，
并就加快推进化工企业关闭扫尾
进度提出了工作建议。经济发展
局副局长陈安庆就做好化工企业

关闭安全监管进行了业务辅导。
就全力做好化工企业关闭验收

工作，陈主任强调，要对照清单迅速
整改，严格督促企业按照“两断三
清”标准加快清理场地；限定时间加
快对接，在企业达到验收标准后，及
时提出验收申请；措施严密确保安
全，规范处置原材料，切实消除环境
风险和隐患，以强烈的责任担当圆
满完成化工企业关闭任务。

高新区召开关闭化工企业验收工作推进会


